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Собственность как объект междисциплинарного исследования

(опыт социально-философской рефлексии)

Диссертация посвящена проблеме социально-философского обоснования конструирования новой междисциплинарной области знания о собственности (МОЗ) ( пропетологии. Пропетология  ( это глобальная наука о собственности, раскрывающая внутридисциплинарные и трансдисциплинарные дискурсы этого института, обобщающая его социальные практики, и конструирующая на основании этого универсальную социальную теорию собственности. Основные функции пропетологии в поле социально-гуманитарных наук: 1) мировоззренческая функция; 2) методологическая функция; 3) диагностическая функция; 4) прогностическая функция; 5) интегративная функция;  6) дидактическая функция. Методологическая функция социальной философии в разработке пропетологических проблем заключается в том, что пропетология, впитывая универсальные философские принципы и перерабатывая собственные частнонаучные категории, наполняет их более глубоким, философским содержанием и смыслом. Пропетология складывается из следующих структурных элементов: 1) права собственности; 2) «оправдание собственности»; 3) этика собственности и этос собственника;  4) собственность как социальный институт: взаимодействие с другими институтами; 5) классификации (типологии) собственности; 6) история собственности как института и история развития представления о собственности; 7) онтология собственности  з) методология исследования собственности; 8) футурсобственность.

Alexei P. Neugodnikov 
Property as the object of interdisciplinary research

(The experience of social-philosophical reflection)


Dissertation is devoted to the problem of social-philosophical grounding of constructing of a new interdisciplinary realm of knowledge (IRK) on property ( propertology. Propertology is global science on property opening interdisciplinary and transdisciplinary discourses of its institution, generalizing its social practices and constructing on this basis universal social theory of property. Main functions of propertology in the field of social-humanitarian disciplines: 1) outlook function; 2) methodological function; 3) diagnostic function; 4) prognostic function; 5) integrative function; 6) didactic function. Methodological function of social philosophy in relation to propertologic problems consists of following point: propertology, assimilating universal philosophical principles and remaking its own particular-scientific categories, fills them more profound philosophical contents and sense. Propertology embraces the next structural elements: 1) property rights; 2) “justification of property”; 3) ethics of property and ethos of property-owner; 4) property as social institution: interaction with other institutions; 5) classifications (typologies) of property; 6) history of property and history of development of property ideas; 7) ontology of property; 8) methodology of research of property; 8) futurproperty. 
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